

La PREMIÈRE SEMAINE est difficile

PAR FRANÇOISE GIROUD

A dix huit ans ou à quarante, c'est dur de commencer à travailler. Il y a des enfants qui ne pardonneront jamais à leur mère de l'avoir attifée de façon trop remarquable le jour où ils sont entrés à l'école. Et, d'avoir ainsi fait rire d'eux.

La première impression, celle que vous produisez, celle que vous ressentez, la première impression s'éprouve mal.

C'est pourquoi il faut tout faire pour qu'elle soit excellente... et qu'elle se prolonge. Vous arrêtez... à dessein, naturellement ! Comment vous êtes-vous habillée ? N'oubliez pas que vous n'êtes pas la fille d'un milliardaire, mais plus simplement plaire, le premier pas dans la vie, le plus difficile dans la voie du travail consiste à oublier le personnage que vous êtes dans la vie.

Vous avez des relations, vos amours, votre parfum, tout ce qui compose, hors du travail, votre personnalité, oubliez-le, et n'en faites jamais état, que ce soit pour vous en glorifier ou pour vous en plaindre.

Cela ne regarde personne, et surtout pas ceux qui ont l'air de s'y intéresser.

Là où vous entrez, vous serez la vendeuse Une Telle, la secrétaire Une Telle... C'est par la qualité de votre travail que vous pourrez forcer l'estime et la sympathie. Qui que vous soyez, on vous respectera si vous savez travailler, on vous mènera la vie dure si vous voulez prouver votre supériorité par d'autres moyens.

Il y a dans chaque maison un certain nombre d'habitudes.

Vous qui débutez, prenez tout de suite de bonnes habitudes. Ne faites pas de zèle. Vous n'indisposerez vos collègues, et tous ceux qui travaillent depuis longtemps savent que le zèle ne dure pas.

Si vous manquez d'assurance, uscz, vis-à-vis de ceux qui vous impressionnent, de ce petit « truc » infatigable.

Imaginez-les dormant, ronflant, se faisant poser des ventouses, chez le dentiste... Ce directeur terrifié, le voyez-vous le matin en pyjama-fripé, pas rasé, se tirant la langue devant la glace pour examiner l'état de son estomac ? Voilà. C'est fini. Il ne vous intimidera plus jamais.

Nous n'oubliez pas qu'en tout cas, mieux vaut paraître timide que trop assuré.

Regardez, écoutez, parlez le moins possible. On fait toujours crédit à ceux qui savent se taire... Quand vous connaîtrez mieux, veur à qui vous avez affaire, n'oubliez pas de demander des nouvelles de celui qui est enrhumé, de remarquez la robe neuve ou les yeux rouges...

Si cela vous ennuie... mais cela ne devrait pas vous ennuier. Tous les êtres humains sont intéressés lorsqu'on les regarde de près et avec bienveillance. Ils ont leurs rêves, leurs chagrins, leur charisme comme vous avez les vôtres. Et surtout, n'oubliez pas que plus vous avez de qualités, plus vous êtes capables, plus il faudra savoir vous le faire pardonner.

Il faut d'ailleurs être très prudent. Quand vous avez appris à oublier au bureau qu'on au d'autres personnes, Mademoiselle L., il faudra apprendre à oublier dans la vie d'autres personnes. Mais une fois que vous serez devenue la secrétaire, la vendeuse, la travailleuse...

C'est la même opération que celle de votre mari, la fille de votre père, l'ami de vos amis. Gymnastique difficile peut-être, mais amusante qui vous laissera l'esprit et le cœur jeunes pendant longtemps.

C'est un plaisir délicat de préparer une on clette, de votre mari, la fille de votre père, l'ami de vos amis. Gymnastique difficile peut-être, mais amusante qui vous laissera l'esprit et le cœur jeunes pendant longtemps.

Il faut chaque soir redescendre la femme de votre mari, la fille de votre père, l'ami de vos amis. Gymnastique difficile peut-être, mais amusante qui vous laissera l'esprit et le cœur jeunes pendant longtemps.

C'est un plaisir délicat de préparer une on clette, de votre mari, la fille de votre père, l'ami de vos amis. Gymnastique difficile peut-être, mais amusante qui vous laissera l'esprit et le cœur jeunes pendant longtemps.

Il faut chaque soir redescendre la femme de votre mari, la fille de votre père, l'ami de vos amis. Gymnastique difficile peut-être, mais amusante qui vous laissera l'esprit et le cœur jeunes pendant longtemps.

C'est un plaisir délicat de préparer une on clette, de votre mari, la fille de votre père, l'ami de vos amis. Gymnastique difficile peut-être, mais amusante qui vous laissera l'esprit et le cœur jeunes pendant longtemps.

F. G.



Atacascar - Chastrier